

Formación de ciudadanos comprometidos



Martha Mariano | Campus Monterrey

México se encuentra próximo a enfrentar uno de los **procesos políticos más importantes en su historia**, consciente de esto la **Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno (ECSG)** este año se ha fijado como meta el mantener una comunicación activa y compartida con los estudiantes y la sociedad.

Gabriel Cavazos Villanueva, Decano Región Norte de la ECSG, planteó la relevancia de que los jóvenes se involucren en las diferentes áreas que la Escuela les ofrece para generar una cultura de la información.

“Este será un año muy especial para la Escuela; primero porque es un año electoral muy importante para México, dentro de las prioridades de la Escuela está este tema porque ciertamente existe el punto de vista del análisis académico -el derecho, la economía, las relaciones internacionales, la transformación social, la ciencia política- y por otra parte debemos tener **una responsabilidad en fomentar el voto informado, tanto de nuestros alumnos como hacia afuera de la Escuela**” compartió.

Además, trabajarán **estrategias para el diseño y la implementación del Modelo Educativo Tec21** con el que esperan conectar las diferentes necesidades de cada área para alinearse en una de las prioridades que el Tecnológico de Monterrey se ha planteado: formar profesionales con sentido humano.



Gabriel Cavazos
Decano Región Norte
Escuela de Ciencias Sociales y
Gobierno (ECSG)

/>>